



# ALERTA SEMANAL



Alianza de Jubilados Estadounidenses  
815 calle 16 NW, Washington, DC ▪ 20006 202.637.5399

29 de julio de 2024  
Eventos de la semana pasada

[www.retiredamericans.org](http://www.retiredamericans.org) ▪ [aracommunications@retiredamericans.org](mailto:aracommunications@retiredamericans.org)

Versión en español: [www.alianzadejubilados.org](http://www.alianzadejubilados.org)

---

## La Alianza agradece al presidente Biden su servicio a la nación

Tras su decisión de no buscar la reelección, la Alianza se sumó a docenas de sindicatos, organizaciones y dirigentes electos [para expresar](#) su más sincera y sentida gratitud al presidente **Joe Biden**, por su servicio a la nación y su dedicación al movimiento laboral.

“Respetamos su decisión y agradecemos profundamente su servicio y liderazgo de toda una vida —expresó **Robert Roach Jr.**, el presidente de la Alianza—. Sus logros a nombre de los estadounidenses de edad avanzada no tienen comparación. Él fortaleció al Seguro Social y a Medicare, bajó los precios de los medicamentos y protegió las coberturas de pensión que nos hemos ganado. Los ancianos no podrían haber pedido algo mejor”.

Roach agregó que el presidente Biden le está dando al país la oportunidad de cimentar su legado.

“Es un gran hombre estadounidense que está poniendo a nuestro país antes que a sí mismo —manifestó Roach—. Necesitamos más mandatarios norteamericanos que pongan en primer lugar el patriotismo y el servicio a los demás”.

“Hay más trabajo que hacer, y continuaremos trabajando con el presidente Biden en los siguientes seis meses para marcar la diferencia para los norteamericanos de más edad —señaló **Richard Fiesta**, el director ejecutivo de la Alianza—. Faltan unas pocas semanas para que los Centros de Servicios de Medicare y Medicaid publiquen los máximos precios negociados para los medicamentos de la primera ronda de negociaciones de Medicare sobre precios de medicinas que establece la Ley de Reducción de la Inflación. Eso será un cambio radical para millones de norteamericanos que estarán ahorrando miles de dólares al año en el mostrador de la farmacia”.

## Con gran entusiasmo, la Alianza da su respaldo oficial a Kamala Harris para presidenta

El martes, con gran entusiasmo, la Alianza [dio su respaldo oficial](#) a **Kamala Harris** para que se convierta en la próxima presidenta de los Estados Unidos.

“Los estadounidenses de edad avanzada pueden confiar en Kamala Harris —señaló el presidente **Roach**—. Ella no solamente respeta a los norteamericanos de más edad, sino que ha trabajado por proteger nuestros mejores intereses. Como presidenta, ella luchará para fortalecer al Seguro Social y a Medicare y para aumentar las coberturas, seguir bajando los precios de los medicamentos y proteger las pensiones que los jubilados se han ganado arduamente”.

Roach hizo notar que, como senadora federal, Harris ganó una calificación perfecta del 100% en el [registro de votaciones del Congreso](#) elaborado por la Alianza. Y, como vicepresidenta, ella aportó los votos de desempate que ayudaron a millones de ancianos, al bajar el precio de sus medicamentos recetados, además de proteger las coberturas de pensión de, por lo menos, 2 millones de estadounidenses.

“La mejor manera de mejorar las condiciones del Seguro Social y de Medicare, y de bajar los costos de la atención médica, es eligiendo a Kamala Harris, y a unas Cámaras de Representantes y Senadores con mayoría demócrata —declaró el presidente Roach—. Nuestros miembros se van a asegurar de que sus amistades y familiares tengan conocimiento del éxito sin paralelo que ha tenido la administración gubernamental Biden-Harris”.



“Haremos aquello por lo que mejor se conoce a los ancianos en cada temporada de elecciones —concluyó Roach—: hacer llamadas telefónicas, tocar a las puertas de las casas y dar información precisa sobre cuándo y dónde votar. Trabajaremos con entusiasmo

todos los días para asegurar que Kamala Harris sea la próxima ocupante de la Casa Blanca”.

Para obtener una comparación del historial de la **vicepresidenta Harris** y el de **Donald Trump** en torno a las cuestiones que son importantes para los ancianos, pulse [aquí](#).

## La SSA logra avances atendiendo los pagos faltantes de los SSI

La SSA (Administración del Seguro Social) [ha tomado medidas](#) para reducir enormemente la cantidad de tiempo que tienen que esperar los beneficiarios de la SSI (Seguridad de Ingreso Suplementario) para que se atienda la insuficiencia en sus pagos. El comisionado de la SSA, **Martin O'Malley**, notificó que esta agencia está dando grandes pasos sin precedentes para garantizar que los destinatarios de la SSI reciban los pagos que se merecen.

La SSI proporciona cada mes pagos a los estadounidenses discapacitados, ancianos, ciegos y a los estadounidenses que perciben muy poco o ningún ingreso. Más del 55% de las personas que reciben SSI no tienen ningún ingreso, excepto los pagos mensuales de SSI. Los pagos faltantes normalmente son los pagos que faltan desde la fecha en que se hizo la solicitud de SSI hasta la fecha en que se aprobó su solicitud.

O'Malley informó que, entre 2019 y 2023, los pagos faltantes han conformado menos del 1% de todos los pagos de SSI. Aunque los pagos faltantes no representan una amplia porción de los pagos totales, son una cuestión crucial, porque la gente a la que se le paga menos está ya sufriendo penurias económicas y cualquier retraso puede aumentar de manera drástica sus dificultades.

En marzo de 2024, la SSA remodeló una política que no había sido renovada desde 1992, con lo cual aumentó de 5 mil a 15 mil dólares la cantidad que debe alcanzar un pago faltante para que sea revisado entre pares. Esto significa que, ahora, **todos los pagos faltantes que estén por debajo de los \$15 mil** pueden ser entregados sin necesidad de revisión de pares, lo que reduce considerablemente la cantidad de tiempo que pasan los destinatarios de SSI sin recibir sus pagos.

Al mes de junio de 2024, la SSA ha entregado \$901 millones para compensar pagos faltantes de SSI, incluyendo \$209.1 millones de compensaciones por pagos faltantes a cerca de 81 mil personas, entre las que se cuentan los casos de los más ancianos y los de mayor prioridad.

“Actualizar el umbral de pago faltante de cinco mil a quince mil dólares es un gran paso para asegurar que los estadounidenses discapacitados y de edad avanzada reciban los pagos mensuales que ellos necesitan —explicó el director ejecutivo **Fiesta**—. Le agradecemos al comisionado O’Malley su liderazgo respecto a este problema”.

## **El 87% de los norteamericanos dice que el Congreso necesita actuar ya para resolver los fondos del Seguro Social: NIRS**

Según un [estudio](#) que dio a conocer el lunes el NIRS (Instituto Nacional sobre la Seguridad para la Jubilación), se descubrió que los estadounidenses apoyan por mayoría abrumadora que se tomen acciones inmediatas para resolver la escasez de fondos del Seguro Social.

Independientemente de sus géneros, edades y afiliaciones políticas, la respuesta sigue siendo la misma.

Los últimos pronósticos de los fideicomisarios del Seguro Social calculan que el Fondo Fiduciario quedará agotado en 2033.

A partir de ese momento, el Seguro Social todavía podrá pagar coberturas, pero éstas se limitarán a la cantidad que proviene de los impuestos sobre la nómina salarial. Esto implicaría un recorte de, aproximadamente, el 20% a las coberturas de todos los

beneficiarios actuales y futuros.

En dicho estudio nacional se descubrió que una mayoría abrumadora de estadounidenses, independientemente de cuál sea su partido político, quiere que el Congreso actúe ya, en lugar de estar aplazando el problema y lidiando con él hasta dentro de unos diez años. Además, en el estudio se encontró que el 87% de los norteamericanos está de acuerdo en que el Seguro Social debería seguir siendo una prioridad para la nación, independientemente de cuál sea la situación de los déficits presupuestarios.

Asimismo, la mayoría de los encuestados dijo que ellos apoyarían que se impongan impuestos más altos a la nómina salarial, para garantizar la solvencia a largo plazo del Seguro Social.

“Casi la mitad de todos los jubilados recibe, al menos, cierto ingreso mensual del Seguro Social. Y, para algunos jubilados, casi el 90% de su ingreso de jubilación provendrá del Seguro Social —explicó **Tyler Bond**, el director de Investigaciones del NIRS y coautor de la investigación—. Como el Seguro Social ocupa un papel central en la estabilidad financiera de tantos ancianos, no es sorpresa que nuestra investigación encuentre un enorme apoyo bipartidista a este programa”.

Bond subrayó que existen soluciones prácticas para apuntalar el financiamiento al Seguro Social, pero que falta una acción bipartidista para darle impulso económico al programa.



NATIONAL INSTITUTE ON  
**Retirement Security**  
Reliable Research. Sensible Solutions.

“No es ninguna sorpresa que los estadounidenses quieran proteger y fortalecer al Seguro Social, pues eso significa proteger nuestras coberturas ganadas salarialmente —indicó **Joseph Peters Jr.**, el secretario tesorero de la Alianza—. El Congreso necesita tomar enérgicas medidas y garantizar que, por fin, los más adinerados de Estados Unidos paguen su justa parte al sistema, de modo que éste siga existiendo para todos los jubilados actuales y futuros”.

## **La Asamblea de la Alianza Regional de Noreste comienza el martes: el día del aniversario de Medicare**

Sigue abierto el registro para la [Asamblea Regional del Noreste](#) que se celebrará en Washington, DC, el 30 y 31 de julio de 2024. La fecha de inicio de la Asamblea coincide con el aniversario 59 de Medicare. ¡Fortalezca sus destrezas como jubilado activista! Asegúrese de estar listo para ayudar a elegir en noviembre a candidatos que están a favor del jubilado, y a ganar la lucha por una jubilación estable. [Para registrarse, pulse aquí.](#)

Están también invitados quienes lleguen sin previo aviso. Todos los asistentes a la Asamblea participarán en 4 cursos interactivos con sus compañeros jubilados activistas. Para obtener más informes, sírvase comunicarse con **Joni Jones** llamando al 202-637-5377 o escribiendo a [AllianceConference@retiredamericans.org](mailto:AllianceConference@retiredamericans.org).